

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan uraian dan penjelasan tentang motivasi orang tua memasukkan anaknya belajar Al-Qur'an di TPQ Sirojul Ulum Babatan Wates, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Motivasi Orang Tua Memasukkan Anaknya Belajar Al-Qur'an di TPQ Sirojul Ulum Babatan Wates adalah agar anak-anaknya dapat belajar membaca dan menulis Al-Qur'an dengan baik dan benar, dapat menjadi anak yang sholeh dan sholehah dan dapat menuntut ilmu.
2. Langkah-Langkah Orang Tua Mendorong Anaknya Belajar Al-Qur'an di TPQ Sirojul Ulum Babatan Wates sudah sangat bagus. Hal yang ini dapat dibuktikan dengan para orang tua memberikan perintah kepada anak-anaknya agar mau belajar Al-Qur'an di TPQ Sirojul Ulum Babatan serta memberikan nasihat kepada anak-anaknya agar mau belajar Al-Qur'an di TPQ Sirojul Ulum. Para orang tuapun juga mau meluangkan waktunya untuk mengajari anak sendiri dirumah sehabis sholat magrib, mengantar anak-anaknya berangkat mengaji di di TPQ Sirojul Ulum, serta memotivasi dengan memberikan hadiah (*reward*) kepada anak-anaknya.

B. SARAN-SARAN

Agar peran orang tua selaku orang yang bertanggung jawab terhadap pendidikan putra-putrinya dapat berjalan sesuai dengan tuntutan agama Islam, maka penulis sarankan sebagai berikut:

1. Orang tua selalu berpegang teguh pada pentingnya pendidikan keagamaan bagi putra-putrinya, sehingga orang tua mempunyai kewajiban yang harus dijalankan, yaitu menyekolahkan anaknya baik di sekolah formal maupun non-formal agar mereka dapat mengetahui pedoman-pedoman agama Islam serta nilai-nilai dari ajaran Agama Islam.
2. Para orang tua tidak boleh putus asa dalam memotivasi anak-anaknya agar mau belajar tentang ilmu membaca dan menulis Al-Qur'an serta dapat menjalankan perannya sebagai orang tua dengan baik agar anak-anaknya menjadi seseorang yang diharapkan oleh kedua orang tuanya.
3. Bagi anak-anak, agar selalu menambah motivasi untuk belajar, terutama belajar membaca dan menulis Al-Qur'an. Karena Al-Qur'an adalah pedoman bagi umat islam, dan sebagai generasi penerus Islam maka haruslah belajar secara terus menerus agar tertanam nilai-nilai yang baik dalam Al-Qur'an didalam diri seseorang.

